

Empresas socialmente responsables

Profesionales, empresarios, miembros de ONG y estudiantes universitarios han participado en el primer programa de formación que celebra la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) en torno a la denominada responsabilidad social empresarial, es decir, los mecanismos que pueden arbitrar las empresas para contribuir al desarrollo sostenible. El curso, desarrollado en el campus de Albacete en dos jornadas, incidió en la relevancia de una nueva filosofía en el sector de los negocios, consecuencia de una mayor sensibilización de las sociedades y de las propias empresas, por temas como la ética empresarial, las relaciones laborales, la sostenibilidad o la acción social.

El curso, con una metodología teórico-práctica, estuvo dirigido por los profesores de la Universidad de Castilla-La Mancha Jesús Santos Peñalver y Fátima Guadamillas y pudo materializarse por iniciativa de la Fundación General de la UCLM, en colaboración con la Asociación por el Pacto Mundial (APM) de las Naciones Unidas de Castilla-La Mancha, y el Gobierno regional.



El campus de Toledo acoge el Día de la Persona Emprendedora

Más de 1.200 estudiantes, empresarios y emprendedores participaron en la cuarta edición del Día de la Persona Emprendedora, una iniciativa que se desarrolló en el Campus Tecnológico de la Fábrica de Armas de Toledo por

iniciativa de la Universidad de Castilla-La Mancha, la Consejería de Economía y Hacienda, el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio; el Consejo de la Juventud de Castilla-La Mancha y la Factoría de Emprendedores.

En la apertura del encuentro participaron, entre otros, los vicerrectores del Campus de Albacete y Proyectos Emprendedores, Antonio Roncero; y del Campus de Toledo y Relaciones Institucionales, Evangelina Aranda.



Concluye el ciclo de conferencias del Seminario de Cooperativismo

Más de 75 alumnos participaron en el ciclo de conferencias del Seminario Permanente de Cooperativismo, orientado al análisis y difusión de los principales aspectos sociales y económicos que preocupan a las sociedades cooperativas de la región. Celebrado en el campus de Ciudad Real y bajo la dirección de los profesores Rosario Gallardo y José Antonio Prieto, el ciclo contó con las voces de profesionales de las universidades de Castilla-La Mancha, Complutense de Madrid, Valencia, y centros extranjeros, así como de representantes de la Confederación Europea de Cooperativas de Trabajo, del Ministerio de Medio Ambiente y de la Unión de Cooperativas Agrarias de Castilla-La Mancha.

■ Formación específica en "Lean Manufacturing"

El *Lean Manufacturing* es una filosofía empresarial que permite mejorar los resultados mediante la eliminación de los "desperdicios" del proceso productivo (defectos, sobreproducción, operaciones innecesarias, etc.). Una decena de estudiantes y de profesionales tuvieron la posibilidad de acercarse a este concepto en el curso celebrado en Albacete por iniciativa del Instituto de Matemática Aplicada a la Ciencia y la Ingeniería de la UCLM y bajo la dirección de los profesores Gloria Begoña Sánchez y José Carlos Valverde.

■ Acceso al mercado laboral de los discapacitados

La UCLM y la Asociación de Enfermos de Artritis Reumatoide han promovido un encuentro en Ciudad Real para debatir sobre las barreras que tiene que sortear este colectivo para acceder al mercado de trabajo. El vicerrector de Docencia y Ordenación Académica, Juan José Rubio, abrió el foro.

■ Salidas profesionales en Derecho Financiero y Tributario

El Centro Internacional de Estudios Fiscales (CIEF), que dirige el profesor Miguel Ángel Collado, ha celebrado en el campus de Toledo un foro sobre salidas profesionales vinculadas al Derecho Financiero y Tributario y en el que participó un nutrido grupo de estudiantes.

■ La crisis, desde la perspectiva macroeconómica

Las V Jornadas de Macroeconomía que organiza el grupo de investigación Economía Internacional e Integración Económica de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) se han ocupado este año de un asunto de tanto interés y actualidad como la crisis económica. El encuentro, que se desarrolla en Almagro (Ciudad Real) bajo la dirección del profesor Óscar Bajo, contó con la participación del experto economista Emilio Ontiveros.